



Se suman 17 kilómetros a los 250 que tiene la red de la Ciudad. Estos nuevos carriles también se extienden por distintos tramos de las avenidas Estado de Israel y Ángel Gallardo.

El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, y el secretario de Transporte y Obras Públicas, Juan José Mendez, este domingo recorrieron en bicicleta un tramo de las nuevas ciclovías que se habilitaron en grandes avenidas de la Ciudad.

Con esta obra se suman 17 kilómetros a los 250 que tiene la red. Estos nuevos carriles se extienden por las avenidas Córdoba y Corrientes y en distintos tramos de las avenidas Estado de Israel y Ángel Gallardo.